

## Communiqué de presse

Berne, le 11 avril 2024

## Marco Romano nommé directeur adjoint et responsable de la politique de santé de curafutura

Passage de témoin à la tête de l'association des assureurs-maladie curafutura: le Tessinois Marco Romano (41 ans) est nommé directeur adjoint et responsable de la politique de santé. Marco Romano, diplômé en sciences politiques et sociales, a été membre du Conseil national de 2011 à 2023, où il a notamment présidé la Commission des institutions politiques. Marco Romano succèdera à Sandra Laubscher, qui deviendra au 1<sup>er</sup> juin 2024 la nouvelle directrice de l'association Médecine Universitaire Suisse.

L'association faîtière des assureurs-maladie curafutura a nommé son nouveau directeur adjoint et responsable de la politique de santé en la personne de Marco Romano. Dans cette fonction, il sera également membre de la direction de curafutura.

Marco Romano a été membre du Conseil national pour le canton du Tessin de 2011 à 2023. Il a présidé la Commission des institutions politiques de 2022 à 2023 et a également siégé à la Commission des transports et des télécommunications ainsi qu'à celle de la sécurité.

Marco Romano a de l'expérience dans les exécutifs et a travaillé, en plus de ses mandats politiques, dans l'économie privée au Tessin ainsi qu'en Suisse alémanique et romande. De 2016 à 2020, il a siégé au conseil municipal de Mendrisio pour le Centre. Marco Romano a étudié les sciences politiques et les sciences sociales à l'Université de Berne. «Je suis très heureux d'assumer cette fonction chez curafutura pour faire avancer notre système de santé avec une équipe engagée, surmonter les obstacles et trouver en coopération avec d'autres acteurs les meilleures solutions possibles pour les payeurs de primes. Notre système de santé est confronté à de grands défis : je souhaite m'engager pour un développement qui concrétise les valeurs de curafutura», explique-t-il. Marco Romano occupe actuellement le poste de directeur de la fondation IPT Tessin.

Il succède à Sandra Laubscher, qui prendra la direction de l'association Médecine Universitaire Suisse (unimedsuisse) le 1<sup>er</sup> juin 2024. Au nom de curafutura et de ses membres, Pius Zängerle remercie Sandra Laubscher pour sa persévérance et son travail ciblé et efficace dans un environnement exigeant, et lui souhaite bonne chance et beaucoup de succès dans son nouveau défi professionnel.

## Contact pour les médias

Pius Zängerle, directeur, 079 653 12 60, pius.zaengerle@curafutura.ch